

# Du chant à la harpe pour les collégiens

Les élèves de toutes les classes du collège Théodore-Monod ont découvert deux instruments de musique, la harpe et la voix. Car, comme l'a expliqué Camille Lebourg, professeur de chant musiques actuelles à l'école des Arts de la MJC, « la voix est un instrument de musique qui utilise toutes les parties du corps. On peut chanter sous la douche, mais le chant, ça s'apprend ! Bien dirigée, la voix est une caisse de résonance qui permet éventuellement de chanter sans micro et accompagné d'un orchestre ».

Le chant peut se pratiquer partout. Par contre, la harpe, un instrument imposant, exige un local adapté et une étude finalement abordable et agréable. Marie-Isabelle Aubert, prof de harpe à l'école des Arts, a accompagné Camille Lebourg pendant sa démonstration de chant devant les élèves, un moment très suivi et apprécié par les collégiens. Beaucoup ont pu, avec plaisir et curiosité, approcher ce bel instrument et l'essayer. Rémy Narozny, directeur de l'école des Arts, tient particulièrement à ces rencontres musicales, « qui permettent d'élargir l'offre culturelle à un public jeune, qui, bien souvent, ne pense pas ou n'ose pas pousser la porte de la MJC ».

**Les cours de chants de Camille Lebourg ont lieu le mercredi de 17h à 19h, tél. 06 09 32 19 18.**

**Les cours de harpe de Marie-Isabelle Aubert ont lieu le mardi à partir de 16h, tél.**

**06 89 51 84 68. La première séance est gratuite.**



Les élèves du collège Théodore-Monod ont découvert la harpe, un instrument que beaucoup n'ont vu qu'à la télé ou dans des livres. Photo RL